昭	和 254	年(19	5 () 年)	6 月		松	11		公	天	超	剃	II)
unian mandrid	選舉当	日有	文者 數	投	県 津	5 数	薬	枚 君	数	無 対		No 100	4.5
	男	女	ă+·		女.	計	男	女	al	地方区	全国[2	<u>C</u>	
安 塚	1988	2199	4188	1734	1552	3286	255	647	902	177	509	• 21	5
下保倉	943	1069.	2012	863	887	1750	80	182	262	119	224	• 13)
保倉	518	636	1154	503	621	1124	. 15	15	30	82	142		3
旭	461	501	962	444	460	90.4	17	41	·58	23	111	• G)
山平	943	1060	2003	873	839	1712	70	221	291	149	229	• 14	Ō
松代	1860	2056	3916	1547	1146	2693	313	910	1223	28 8	463	• 31	3
松之山	2236	2537	4773	1848	1720	3568	388	817	1205	53 8	547	 25. 	2
浦田	777	878	1655	733	822	1555	44	56	100	100	186	• 60)
奴奈川	696	753	1449	653	650	1303	43	103	146	113	174	• 100)
大島	851	988	1839	763	741	1504	88	247	335	98	179	• 18	3
菱 里	1266	1322	2548	1108	1002	2160	118	320	438	202	397	• 172	2
小黑	. 746	800	1546	649	563	1212	97	237	334	87	202	• 210	3
牧	1702	1913	3615	1533	1111	2593	220	802	1022	266	460	 28. 	3
沖見		520	992	416	383	799	56	137	193	52	104	• 196	ŏ
計	15420	17232	32652	13616	12497	26113	1804	4735	6539	2304	3927	平均。200)

寥 睸 和二十五年六月四日執行 漨 院 譲 員 選 墾

投 票

2

關

F

る

調

行诗所 長印代

连行人 佐 聯 秀 關於 所 即 即 即 松料

六月十五日より

暑中見舞用二圓

ハガキ發賣

土砂降りの参議院議員選舉

Ó

長岡博覧

觀覽

0) 会

計

参議院地方區選出議員の本郡投票數 (参考迄に掲載) 早川惣市 吉田輸治 久保田才治郎 藤田芳雄 消沢俊栄 北村一男 5 259 511 50 1185 954 المراب 102 135 356 2 -105 109 522 314

交 下保倉 392 53 200 16 de 保 倉 47 72 15 6 47 520164 旭 810 103 494 6 5 92 山 2[\$ 53 71289 1366144 479 44 12 松 代 255 257 985 06 301 248 19 松之山 80 9 75) 145 209 130 117 浦 田 3 19 奴奈川 85 182 464 70 367 453 132 233 47 7 137 397 大 菱 里 199 342 769 246 265 70 17 121 23 6 49 黑 384 小 108 453899 154 27 8 197 870 174 收 3 90 15 見 57 259 248 65 冲 8492 1908 3707 769 1606 7225 103 酎

孟犬海東蓬桐

伏 老

坪内道巡博士の肖像を描いた凸版で濃青新発行の文化郵便切手は明治文学の巨匠 緑色刷の大型合切手。発売は博士の誕生 で逍遙祭の五月二十三日です。

新發行の文化郵便切手

極めて便利なものであります。 松字

◎最低位は蓬平の四一、一%である

蓋 蓋 六 奚 害 三 Ξ. 畫 \equiv Ξ ΞO 0 F 墨 강 奕 要 类 类 棄枚者数 跫 23 奎 れれ 玉九九 交至 李文 古八 歪 0,11 先三 12. 12. 12. 八九 仌 707 C

居られるから充分とみられる。

三時間を要するが博覧会へ八時間

方長岡発歸途に着くのが五時。片道

万二千円也出発は朝松代発六時

のが次の通りである。倘貸切り一台 村当局の手許に於て計画されている 者の便宜を図る計画をたてた。

会池

山平山水沢尻

下池 山畑

小屋丸 田

蒈 太

沢刈

台を入れ往復共に貸切りとして観覧

現

営業所と抗衡大型バス五十人乗り二

を行った。その後村当局は頸鉄松代

ので、先般脳記員会を開き、打合せ

足は相当懸念され一部には意想外な%をあげている は田植の最中でもあり、然もドシャプリの選擧の出 去る六月四日五つの投票所にて執行された参院選舉 投票率 六八、七パーセント です

持つもので戦時中一時中断された形でし

人の生活と切り離せない深いつながりを 正月の年賀狀と夏の暑中見舞とは、日本

たが、最近次第に復活され年賀狀と共に

末たので郵政省では五種類の感じのいゝ 署中見郷の郵便物も漸くその數を増して

ても。また一般の夏のたより用としても 繪葉書を発行しました。暑中見舞用とし

参考迄に松代村の各字の出足を記してみよう 徹底した、選擧意識が向上したとは言われない。 部落もあるが綜合して六八・七%では薬枚防止策が

縣は地方事務所を通じ各市町村にそ 五十枚の入場鉄消化の依頼があった 人は鶴霓してにしいと本村へも五百 縣民は必ず一戸

るがこの手を弛めずとあって脈、 間市と手を携えての計画が産業博覧 よつてその復興も驚くべきものであ のたゆまざる努力と周囲の援助とに 会の開催となったことは周知の通り 唯一つの戦災都市長岡市も市民 長

あるが大体八月上旬となることであ 取りは今のところ决定しない様で

会沢二十四名消水三十二名

犬伏四十名孟地十二名

瀧沢十三、中子四、荒瀬三

東山四、海老二十、片桐山七菅刈三四、桐山(正)十、苧島古

蓬平四十一名桐山(菊)十名

屋丸で他の畑二、下山大

小荒戶式、太平二、田沢宇

瀧片孟 桐山地

荒

第七班

第八班

第九班

第五班

第四班 第三班

干年四

十八名

松代三十四名池尻十七名

松代五十一名 松代五十

一名

第六班

公

夏 Ø)

氣

象

手

帳

代

高氣壓の勢力が强くなると内地に豪 降りみ降らずみの梅雨期間中南方の

頭をもたらしてくる。 勇壯な雷鳴の

梅雨前線(前月号参照)の北上の途

あるのも南方高氣壓の勢力消長に闘

係するものでやがて夏の季節に入る

多温の後の氣温の急昇は作物の徒

道方面の高氣壓は衰え南方、小笠原方 は既に述べたが、通過し終れば北海 中、内陸各地に豪雨や奮雨を伴う事

空氣の上昇力も强いことは容易にで

れば多い程放出される水滴は多く

解出来ると思う。

馬

(2) 昭和20年(1950年)6月

彽

る水蒸氣を水滴として放出する。 は澎張し、自体の温度は下り、含有す

年の早魃を予想すると云う事は今の

行うのは平均氣器二七度位のとき日射

よくこの地方で駆逐方前後に小布はし

一体空氣と云うものは上昇する時に

施業 本村の實測はじまる 案 1= 挫 す

3

書が必要であります吾々日常生活も なられし家を建てようとすれば設計 朝にありと申します。旅行をしよう 計画が必要で企業についてはそれが とすれば日程を組んでおかなければ 一年の計は元旦にあり、一日の計は **層精威されます。**

何処から何処迄何粁つけるという様 行う場合のもとゝなる計画のことで 施業家という言葉は一般にはきゝな 我国では明治三十二年から国有林と なわくを決めた綜合計画であります 伐採し跡に何の樹を何本植え林道は あります。十ケ年間にどこをいくら れない言葉でありますが森林経営を の仕立方やその土地に適した伐採時

何本植えたが一番よいか又植えた後 その土地に最も適した木の種類や、 ら四五十年を要します。 ケ年なのに林業では早くて十数年か ①生産期間が長いこと 林業は他の産業に比較して 林組合施業案であります。 同じ土地産業である農業は長くて一 日廣い経営区域を必要とすること

学問の進步によつて現在二石になつ 農業方面では以前反当一石の生産が 期を教えてくれます。

の氣象学的説明は先づ上の天氣図か ら御覧願いたい。 ければならない。夏の氣候について **意し特に病虫害の早期発見に努めな** 虫害等の原因になるからよく注

い空氣が流入し内地は蒸し暑い氣候 と云う。南からは濕度・温度共に高 陸の平野地方の空氣は特に殴められ る。よく晴れた日中、山岳の南麓や内 のであまり風はなく一入暑さを駆す となる。殊にこの空氣は速度が弱い この時の天氣図の形式を南高北低型 面の高氣壓は優勢となる。 、輕くなり、上層に逃げ去って行く。

多いので町村單位に作られるのが森 **小面積の所有者は或る意味で細計画** 私有林でも大面積のものに限られて がばらく、に計画したのでは無駄が の施業をしてきました個々の所有者 で五石を二倍に増加したとすれば森 需要があっても禿山にせずにすむの ます。そうすれば現在通り林産物の 林面積が二倍になったと同じであり て居ります。林葉も若し現在一町歩 土地の生産力を増加する方法は種々

之は施業案編成と一致した問題であ 画で施業案編成を完成すべく來年度 本縣では昭和二十三年より五ヶ年計 業の計画化であります。 ると思います。 画編成及運用について声明があった 局林業部より日本政府に対し林業計 り実測して届りますから村民各位に 全部完了の予定で本村は六月五日よ には全縣完了します。本郡は今年度 は何分の御理解と御協力を願います 二月一十五日には総指令部天然資源

空氣中に含有する水蒸氣の量が多け カロリー)のでそこの空氣は此の熱 **瓦が全部水満になる時には約五四〇** う熱を発生する(詳しくは水蒸氣一 水蒸氣が水滴に變る際には濟熱と云 度は大となる。 の吸收のため益々軽くなり上昇の速

電雨のある日は風のあまりない、雲 電光降雨降雹等がある事になる。 雲(学問的には積乱法)ができ、電鳴 を生かる。各国我は春雲のうちに今 は降雨少く、日射のみ強く、所謂早街 通過する低氣壓や不連續線の少い年 地全部其の範囲内に收め、日本海を 小笠原の高氣壓が異常に発達して内 も少ない様な暑い日の午後に多い。 こうしてムクノーとした雷雲、 入道

山羊買 VZ うい 7 御

知

らせ

る傍ら村内産の山羊を村外に販売斡旋 指定村として優良山羊の増殖につとめ 本村は昭和二十三年、縣の種山羊増殖 を行ってきたのであるが本年も騒音産

る様に希望しています。

なっている。 当日は畜産課帳尾按手が購買官として 未村。買上山羊の審査にあたるごとに 行われることとなった。

課が指定村の山羊の買上を左記により

ありますがその根本をなすものは施

今回は種山羊として買上げるので價格 干五百円見當である。 も相当高値で類牡候舗は二千円から二

予定であるからなるべく多数出品され尚当日は、山羊の登録檢査も実施する 処まだ確実には出来ないので予め早害

台風の被害は秋に多いから其の解説は 内地に進んで来たものを云う。 辺りで强い上昇氣流と渦巻きを生じて 與えるものに台風がある。 夏から秋にかけて日本の農業に恐惶を まだく、沢山ある。 台風は前述と同じ理由で南洋の島の上

温は五○度以上になる場合がある。 導度や熱の吸收度は小さいもので、日 次囘に譲る。 なるから夏季は馬合薯には土寄せが必 地中に入り込めば之よりずっと低温に 地上一米の氣温が三〇度位の時に地表 り、その熱が次第に上空に傳わるため 射によって先つ大地が光分に高温とな ると肥大を停止する一体に空氣の熱傳 夏季の作物で注意を要するものに馬令 薯がある。 馬合薯は地温二七度位にな

> 一、出品にあたっての注意 一、場所 一、期日 ◎種付証明書を必ず携行すること 買上予定頭數 家畜市場附近 郎氏果林) 七月五日午前九時より 三一〇頭頭 (市川久太

松代村 松代村農業協同組合 山 羊 組 合

に適する樣に栽培管理を行うことは 必要な事である。 其の他種々の作物についてその特性 に他ならない。

の影響を遮断するための技術的手段

貯水地、用水路等考えねばならぬ事は

対策を行うことはできない。

夜牛の低温への變化が大きくなるか 夏も終り頃になると日中の高温から ら衛生上注意を要することは勿論で

ある。 名称で呼ばれる。 性である之は夜間の冷却のため大氣 が冷えて霧となるので輻射霧と云う 夏季殊に霧の深いのは大字松代の特

冬季雪の被害の他に夏季の霧の影響 当地で果樹があまりよくなが理的 が減殺され 天となる事が多いがそれだけ日射 しかし大体九時前後には消散して 計 晴.

#

松代高等学校

が多分にある。

Z į 1 随想

市

川

牧

V.

ŋ

豣

これから出易い作物の病害 農 業

若月

佐 治

郎

座

悩まされ著しい被害を受け乍ら徒に 草作業と同樣農作業中に組入れて慣 るだけで事前の策が施されなかった 口説き又は致し方ないものと諦らめ 前の予防に努めなければならない。 行化することが必要である。 於ける一貫した作業として中耕や除 が今後は病害虫の予防も作物栽培に とかく農家は今迄作物の病氣に種々 され易くなるから充分注意して罹病 作物が軟弱に生長し色々の病氣に犯 会総元氣なく殆んど生育中止の狀態 の雨で折角田畑に移された農作物も にありますがこの様な天氣が續くと 憂慮された今年の天候も最近は連日 時早魃に依る植付不能用の續出が

防除法を記載する。 易い畑作物の病気を二三県げて之が 次に作物病害のうちこれから最も出 一瓜類の露南病

ツユカビ病又はベト病とも呼び此 辺では一般に導上りと云っている 主として瓜類の薬に発生するので

であろう『にくきもの』に押し売り とでもいって枕草子の一段をかざる 荷少約言なら「打ちも殺しつべし」

昭和25年(1950年)6月

応対でもしてくるならまだがまんも それも純情な子供とか、えんざんに するが仕付時の忙しい頃、殊に女子

> るだけで全葉が枯れてしまうこと 発病が劇しい時は上の葉が少し殘 葉は晴天の時は捲き雨天が續くと 葉から順々上葉に向つて発病し病 きい。この病氣に罹ると胡瓜は下 胡瓜、越瓜、甜瓜等が特に被害が大 も被害の程度は作物により異るが は彎曲するのが多い。瓜類の中で

は衆知の通りで瓜類の病氣では最 高温多濕の日が續くと急速に発病 も恐しい病氣の一つである。 するがその予防法としては、 侵入するのが多いから薬剤撒布 剤を加えたものを使用してもよ 剤一二匁を水一斗に溶かし展着 を撒布し十日位置きに二~三回 雨の霽れ間を見て直ちに第一回 くのがよいのだがこれからでも ボルドー液を今迄に撒布して置 七日毎に二回位四斗式石灰半量 本築が完全に開いた頃から五~ い)尚この病菌は葉の裏側から (薬剤は銅製

供だけの留守宅へ高いとンピッだの はホトホト腹が立つ。 ショウノウだのを押し付け、買わな いと恐喝もし棄ねないという手合に

(2)長雨の場合は根際に敷薬をする

ることを忘れてはならない。 の際には必ず薬の裏側にもかけ

一たのですところが飯場で緩泊りする が失職して魚沿方面のどかたに行っ 五六才位の青年が立寄った。 飯を食わしてくれという年恰好二十 ついーヶ月位前に嫁一人の留守宅へ 「実は私は最高学府を出たものです そこへ俺が歸って來たら彼がいうに

果実は発育不良となつて胡瓜など

り 場に移る時期で丁度現在畑にある馬 部分が甚く犯されたこの病氣は花蕾 病氣に催つた整は不正形に凹んだ病 が出來て裏面には「白かび」が出来て 氏二十一度前後の日が敷日徴くと発 の付く頃(栄養生長期から生殖生長 (1)馬令勢の疫病 昨年馬令整畑の大 斑が出來で腐る。半日以上も日蔭に なると終熄する。発病株の御承知の 如く下葉の先から円形暗褐色の斑点 生が多く平均氣温が二十五度以上に 次第に拡がり黒褐色になって枯れい **合薯の狀態)濕氣が多くて氣溫が攝**

様にし若し撒布した懸がよく乾かな の場合は敬葉は勿論上際までかける **着剤を加えたものを撒布する。撒布** 銅製剤三~玄匁を水一斗に溶かし展 に三周位四斗武石灰ギルドー液又は 酸して割合が多かった場合には病氣 なる様な畑に馬令薯を作った場合は いうちに雨が降つた場合は薬剤の効 を誘う傾向があるこれから防除法は 尚窒素質肥料が燐酸加里質肥料に比 **殆んど発病すると云ってもよい位で** (1) 花の間き始める頃から十日置位

にお給仕をさせ膳部を揃えて微応し てくれません。これから直江津方面 というのであった。逢ってみるとこ ナシセンスにすっかり氣に入り、嫁 退位の男であつた。最高学府という の飯盒に飯を一ばい下さい」 て好ましくないからとの理由で雇つ か、ひいき目に見ても青年学校の中 の青年の教養程度は漸く小学校卒業 と沢山の人足に思想的な影響を曳え が腹がへって歩けません。どうかこ へ職をさがしに行こうと思うのです

(3)三尺胡瓜などの長形種は比較的 ことも相当効果がある。

とが大切でこの場合の土寄せは比較的 深い方がよい。

は頂立するが最後には枯れる。 となって地際が折れ易くなる。

ら人相を見てこの人はどれ位の学歴が 何の取り柄もない俺ではあるが永い問 たら彼はすつかり恐縮していた。 顔かたちは見ばいのするものだ。どこ どんなぶ男でも醜女でも教養ある人の あり教育のある人かは大概はわかる。 教育者としての生活をしていた關係か となくノーブルにみえるものだ。 どんな美人でも教養のない教育のない 人の顔はノッペリして氣品がない。

ところがつい四五日前に引揚者だとい が農窯期の押売りにはホトく、閉口 と苦痛ではないが要りもしないもの一体粉附をするということはそれほ ら買ってやるつもりなのが買わずじ になってしまい、俺も四五十円位な もないし寄附もたいしたことはない この旧倉では滅多に泥棒に逢うこと は氣持の悪いものだ。 をむりやり質わせられるということ まいに終った。 三言問答しているうちについ喧嘩腰 う押焼りの養年がやって來た。

二言

撒布してもらいたい。とくに日蔭の畑 をして病菌が薯に寄生するのを防ぐこ に作った場合はこの必要がある。 をよくし増收することになるから必す は病氣の予防だけでなく馬令裏の生育 剤(ボルドー液又は銅製剤等)の撒布 しなければならない。尚このような銅 果がないから雨が晴れ次第改めて撒布 2)薬に病斑が見えたら速かに土寄せ 見ると黄色の粘液が出 防除の方法は立枯病、青枯病共に 被害は大きい。 珍しくない程で陰濕の天候が續くと 被害の多い時は畑一面枯れることも **尙病株の根元のところを横に切つて** ②排水の良い畑を選び濕地畑は排 (1)移植の時苗の取扱に注意し地際

ること (4)病氣に罹った株からは種喜をとら (3)加里肥料とくに草木灰等を増施す

(8)被害株はすぐ扱き取って燒き捨

水につとめる

の所に傷がつかない樣注意する

倒石灰窒素を移植前十五日位に撒

いて土によくまぜておく

目茄子の立枯・青枯病 ないことの 間浸渍消毒して、陰干しをしすつかり 乾いてから貯藏すること (5)種界はウスプルンの503倍液に支針

(6)移植後の消毒は六月中旬と七月

中旬の二囘位石灰硫黄合剤の〇

• 三度液を坪当り二升の割合で

茄子の根元にかけてやることも

(5)高畦敷藁も有効と云われている

この病氣に罹るがこの病菌が繁殖する 背括病は茄子の外トマト、馬合專等も 際部が細くくびれて衰弱し葉は黄緑色 頃被害を受ける。病菌に犯されると地 出ることもあるが普通は結果期に入る と晴天には萎れて夜間又は雨天の月に 立枯病は茄子の地際部に発生し苗床に

だきたい。 見えないうちから予防に当づていた 布は余り効果がないのだから徴候の 病害が罹ってしまってからの薬剤撒 以上簡單に申し述べましたが總での (7)肥料は燐酸、加里質肥料を充分 施す様にする。

これは何に原因するかと言えば民主

行われたのである。

化の社会人になり切らないからだと

がやかましくて面倒で困るとは誰も 問題がある毎に聞くことは此頃は村

が威じ思わず歎息することである。

自由と自分勝手と自巳の主張と他人 としてもこれを分析してみれば真の 今の過度期である時代は致し方ない

が良く個人々々が判断してくれない の尊重と協力と權利と義務との問題

からであって又別な見方をすれば教

たいして痛いというほどでもないが

隨利 筆学 語 島

茂

チクツとする。そうして彼は口から

蚊のいたづら

守っていると彼は長い尖鋭な口さき った。私は蚊がどうするかぢつと見 やつて來る。私が一服つけていると 顔といわず手といわずに遠慮なしに 回りには蚊が集つて來た。そうして いてようやく我にかえった様な氣持 照りつけた冥夏の太陽もやゝ四に傾 を私の皮膚の中へ突込んだ。 身も土も焼けつくかと思われるほど し始めるといつの間にか私の身体の 匹の蚊が又やって來て私の脛に止 余す一日の野良仕事に精出 電虚の下に寂そべつて新聞を見る夕

けてくる。 てしつようにどこまでも私を追いか 襲撃は一層の激しさを増した。そし ついた時には私の前後左右に彼等の 夕暮れの山道を荷を背負つて歸路に 痒さにたまらなかった。

のサイレンを偲ばせる様に蚊張へ伎 いかゝる。夜寝る間も蚊張の外に、 食後のひとゝき、彼等は又私いおそ ブーンー~と、その背無氣味な驚報

だを重そうに持ち上げて飛び去った 彼の口をつけたあとは何ともいえぬ 血を吸いはじめた。見るくくうちに 満し赤くふくらんた。思いきり御馳 すき透った彼のからだは私の血で充 走になったのか彼はふくらんだから らそれへと考えさせられてくる。 逆に彼等によって受ける被害がそか ちよっと考えても頭に浮んでこない んな利益をもたらすのか。 さて蚊が我々人体にそして家畜にど ます人には恐しいマラリャがある。 恐いのが敷によって起る傳染病だ。 羊の顔など、しかしまだそれよりも 蚊にいためられたできものでいっぱ れる病気である。 きくなれない難、蚊にあらされた緬 いの幼兒の足、蚊になやまされて大 大陸や南方の地域では随分苦しめら

犬には大半之が寄生しその為犬の蒜 犬には心臓絲狀蟲病がある。これは 生し遂に致命傷になる病氣で我國の 蚊によつて心臓の中に沢山の蟲が寄

言葉は氣短かな人から見ればもっと 去の軍国主義や国家主義等の独裁が もな事であり氣短であることから過 ない。民主々義は衆愚政治だと云う しけ面倒になるのだと云わねばなら 義務や責任を忘れ勝ちだからやかま 研究に不眞面なことがある。 民主的議事に不馳れで会議が横道に ばならない。 わけをしているがお互反省しなけれ 時間がないから忙しいからとの言い

になって来たことは大いに鑑戒すべ **最近人心にねばりがなくなって独裁** こぼして居られるが今しばらく聴れ 鵬託員もやかましくて面倒で困ると 松代はどうであるか、役場農協その きでないか?今後考えなければなら に返りつゝある部面が見られるよう りばったりで皆の意志だ白紙の態度 總てのことに見られる部面は行き当 ことその美名にかくれて主催者も指 他公共官衞にのぞいて見れば三日に それたりして長時間かゝるのでいや ての個人々々の教養が根本をなすの 確の判定のもとに実行と云うことに 理論だと餘りにあつさりしてゐて明 背少年に於ては過去の学校は知識の 体策と実行が痛切に感じられる。 であるから教育ということを考えて けをさしてくる。これは社会人とし てもらいたいものだ。 方法を改善して次代の村民教育をし ことは明確な教育目標とその技術と のみを学校で重要視したからそれは 注入所であったことである。世の成 見なければならない。成人教育の具 欠けてゐる。学校側にお願いしたい 人が育ちが育ちだから即ち知識教育

るまで短氣を起してならない。

あずけ議会があるのようだ。

入のすき間を探してとびまわ。 馬には血汗症という病氣がありしば れる。 牛にはこせ病という皮膚病がある。 名がつけられているのである。 こから血が流れ出るので丁度血の汗 汗を流して干里の道を走るといわれ 命が縮められているのである。 体に沢山いぼの様なものが出來、そ リャという蟲が皮膚の中に寄生し、 たものだが、これは蚊の爲にフィラ 沢山出來るのも当地方では時々みら たり父小さなできもが下腹あたりに 体の毛が脱けこれがだん~~腹がっ を出している様に見え血汗症という ~見受けられる。 昔から馬は血の

寄生するためである。 これも蚊の爲に血液の中に或る蟲が 何んといつても当地方に一番多いの

るが個人の完成は多方面にわたる数 校のみにまかせ過ぎてゐた。全村民 村発展の基礎である。六三制四年目 弱点を累露したが実を結ばなかった 教育計画を樹立してかららればなら 重の教育に村民は猛当し全村一致で 発達を考えなければならない。換言 及び職業關係において好ましい成長 的、倫理的、精神的、社会的、政治 育の要は知的には云うに及ばず身体 育を與えなければならはい。現代教 能力を最高度に発達させれことであ 等学校どう云う目標を持つかは教育 取組まねばならない。、教育目標は学 どう云う教育をしようとすることに ましてゐるが残ったものは村民税の ない。学校建築が連續的に村民を悩 すれば全人的な成長発達には知識偏 が考へる可きだ。小学校は中学、高 と云われてはならない教育こそ松代

敷によってミクロフィラリャという くこれも蚊のいたづらである。 స్త と、即ち蚊を一匹でも少なくするこ だと共に盆々蚊がにくゝなる。 医学ではこれを防ぐ予防注射も出來 染していくのである。然し最近の獣 そして又蚁によつて次から次へと傳 腰が立たなくなってしまう。 **繊が体内に入りこれが背髄に入ると** めん羊と山羊がこの病氣にかゝり易 れだけあることだろう。酸に氣の蒜 で倒れてしまうヤギやメンヨウがど いる。毎年夏から秋にかけて腰ぬけ ていて心ある人は既に予防に努めて は腰麻痺である。 腰麻痺を防ぐには第一に蚊を防ぐこ 第二は予防注射をすることであ 即ち

ことは父兄がまだ知識偏重の教育を 殊事情に立つ目標がある可きである 学校に聞けばこれ等の事を勘案した 校の生命であり人間の福趾は職業! 学校の職業家庭科の在り方言 題は何十年たっても解决しない。 村民の手でと奮起しなければ根本問 これは困難を打開する為には教育は 追を受けて執行してゐるとのことだ 望んでゐる傾向と六三制は経濟の歷 目標に向って突進してゐるが困った となって民主的な家庭を築くところ 能力を與いてこの仕事なら誰にもゆ 將來何になる立派な家庭を築ぐ自信 青年が発測さを失ってゐるのは俺は づらない必ず社会の持場を保扱出 考え個性に応じた職業を選択し得る 女平等の立場から職業指導の問題を を持って居ないからだと云えるが男 に社会の安定があるのであるが今の rþi

かなく自分の利害得失を根據に主張 |権利のみを要求して他人を尊重し いでまとめることを考えて居らな

養の程度がまちく~だからものゝわ がありわかりの悪い人は見通しがつ かりのよい人とわかりのわるい人と

口ことは能率である。

省も会員も熱意に欠けていてその

よき村民それは個々の見鐘生徒の諧

般的目標は明示してあるが地方の特

基本法や学校教育法に目的として一

ると自信を持たせる可きである。

昭和25年(1950年)6月